



Wo wir herkommen. Warum wir heute stark sind.

Zukunft beginnt dort, wo Menschen Mut haben.

Bei uns war das in den 1990ern, als die Energiepioniere von Bad Mitterndorf entschieden haben:

Wir machen unsere Energie selbst.

Damals waren wir abhängig vom Öl - von Preisen und Lieferanten weit weg.

Genau daraus entstand unsere Stärke: Biowärme, Nahwärme, regionale Wertschöpfung.

Nicht als Prestigeprojekt, sondern als Verantwortung für die Gemeinde.

Darum stehen wir heute so stark da:

Stabile Preise, sichere Versorgung, deutliche CO₂-Einsparungen - und die Wertschöpfung bleibt im Ausseerland.

Was damals Risiko war, ist heute unser Vorteil.

Und die Energiewende ist breiter und sozialer geworden.

Hier schließt sich der Kreis:

Die Energiepioniere von damals sind die Grundlage der Energiegemeinschaften von heute.

Bad Mitterndorf



Wohin wir jetzt gehen: Die nächste Stufe

Wir stehen wieder an einem Wendepunkt.

Und wieder gilt:

Zukunft beginnt lokal.

Energiegemeinschaften geben uns die Chance, genau dort weiterzumachen, wo wir stark sind:
Energie dort erzeugen, wo sie gebraucht wird.

Wärme und Strom dort produzieren, wo sie sinnvoll ist.

Und die Wertschöpfung bei uns behalten.

Mein Zugang bleibt derselbe:

Verantwortung übernehmen.

Anpacken.

Besonnen und mit Blick aufs Ganze.

Wir verbinden die Kraft der 90er mit der Technologie von heute.

Wir machen Energie regional, leistbar und verständlich.

Und wir geben den Menschen das Gefühl zurück:

Wir bestimmen selbst über unsere Zukunft.

Bad Mitterndorf hat es einmal vorgemacht.

Wir machen es wieder.

Energie für uns. Zukunft für uns.